

議会運営委員会 送付 18 - 1

山王坂の景観を損ねる国会議員会館建て替えの変更要望に
関する陳情

受付年月日 平成 18 年 2 月 3 日

陳 情 者 千代田区永田町 2 - 10 - 6

えんどうつねお
遠藤 恒夫

陳 情 書

（陳情の要旨）

国会議員会館の建て替えにともない、建設される渡り廊下等の巨大橋梁が由緒ある山王坂の美観を損なうため、計画の変更を千代田区議会として、内閣及び国土交通省に働きかけていただきたい。

（陳情の趣旨）

国会議員会館建て替え工事の計画が具体的な実施段階に入り建設工事の請負業者も決定されたと聞いています。

計画では、3議員会館のうち、第1議員会館と第2議員会館を結ぶ連絡跨道橋は都道255線の上にかかるものです。この道は「山王坂」または、徳川将軍が参拝する「お成り坂」と呼ばれる旧山王権現（日枝神社）の表参道であり、ここに計画のような巨大橋梁が建設された場合は、周囲の美観が破壊され、また、周辺に与える圧迫感は計り知れないものがあると考えられます。仮にこの連絡跨道橋が建設されると、上層は議員用、下層は一般来訪者用の架下9メートル、橋高14メートル、地上から総高23メートル（約6階建ビルに相当）の二層橋が出現することになります。

これまで、この計画の当初から、地域の景観を損ねることのないよう連絡道の地下化など配慮いただくよう、建設担当官である国土交通省官庁営繕部に粘り強くお願いしてまいりました。

昨今では、東海道の源である日本橋の景観を回帰するため、首都高速道路の付け替えが計画され、また、隣国の韓国では、京城の清流が復活されるなど、景観に対する価値観が時代とともに変貌しております。

私たちは、後世に悔いを残さぬよう、この利便を優先させた計画に強く反対し変更を要望してまいりました。区議会におきましても趣旨をご理解いただき、協力をお願いするものです。

平成18年2月3日

千代田区議会議長殿